



# 学校だより 園里っ子

須坂市立豊丘小学校  
平成30年7月20日  
文責：原

「暑いですね」があいさつになっています。7月24日で今学期が終わります。暑い日が続きますが、乗り切りましょう！！学校でも、水分補給・体調管理等気をつけていきます。

## ☆5年生:峰の原自然体験学習(7月3日~4日)



天候にも恵まれ、1泊2日の自然体験学習は全ての活動を行うことができました。当日は快晴！！気温が上がるのが予想されました。一緒について行ってくださった風間純子先生(登山ケアインストラクター・看護師)が先頭になりペースをつくってくれました。おかげで、全員登ることができました。一番助けていただいたのは私です。子ども達は元気いっぱい、歌を歌ったり、クイズを出したりしながら登っていました(下りも元気でした)。頂上からは、富士山が見えました。遙か遠くの山々も見え、こんなにいい条件の日は滅多にないことだそうです。

宿泊したペンションでは、読み聞かせをしてもらったり、コースター作りをしたりと、オーナーさんに大変お世話になりました。

仁礼小学校との合同キャンプファイヤーは、火の神様の登場に始まり、歌やフォークダンスで盛り上がりました。



2日目は、飯盒炊さん。手際よく準備する5年生。おかげで時間に余裕が生まれ、火を付ける前に体育館で体を動かして遊ぶことができました。その後はもちろん、ご飯もカレーも上手にでき、デザートのスイカもおいしかったです。片付けも手際がよく、5年生の「協力」の力で全ての活動がスムーズに進みました。課題も見つかりました。これから最高学年に向けて頑張りましょう。

## ☆授業参観・学校保健委員会・PTA救急法講習会(7月12日)



12日の参観日には、たくさんの保護者の方にご来校いただき、ありがとうございました。

授業の後に行われた学校保健委員会では、栄養教諭の古平エミ子先生を講師に迎え「『子どもが育つ食の力』～あなたはあなたの食べたものでできている～」という演題でお話をいただきました。何気なく食べている食事ですが、大事な意味を持っています。特に朝食は、午前中の活動を左右します。きちんと朝食を取っている人といない人では学力調査の結果に差が出ています。そして、ただ食べればいいだけではありません。食事の内容も重要だそうです。成長期にある小学生・中学生にとって食事は大切なものです。大事にしたいですね。

その後には、PTA救急法講習会が行われました。夏休みのプール開放に向けて、救助の方法や監視体制についてお話いただきました。最後に、心肺蘇生法について学習しました。いざとなると、なかなか一人では心細いですが、こうやって毎年行うことで多くの方に講習を受けて理解を深めていただくことは大事なことだと思います。プールだけでなくどこで活用できるか分かりません。こういう機会を大事にしたいですね。

PTA救急法講習会の後は、学級懇談会が行われました。なかなかハードな一日でしたが、参加していただき、ありがとうございました。



## ☆新しい保健の先生の紹介

紹介が遅くなり、申し訳ありません。これまでお勤めいただいた古田庸江先生がご家庭の都合で退職されることになり、7月10日より上原麻里那（まりな）先生にお勤めいただいています。前任校は、穂高西小学校です。どうぞよろしくお願ひいたします。



## ☆夏休みの生活

7月24日は1学期の終業式です。75日間の1学期が終わります。この日は、通知表をもらって帰ります。通知票をもとに親子で1学期を振り返り、がんばったところは認めて褒め、課題となる点は一緒にどうすればよいかを考えていただければありがたいです。そして、夏休み中にできることがあれば、2学期に向けて取り組み始めることも大事だと思います。

7月25日（水）から8月21日（火）まで28日間、夏休みになります。今年は特に暑い日が続いているので、子ども達も夏休みが待ち遠しいことでしょう。どの子にとっても楽しい休みになりますよう、次の点について、ご家庭でのご指導等、よろしくお願ひいたします。

### (1) 交通ルールを守りましょう。(歩行・自転車)

交通ルール等、ご家庭でも再度確認をお願いします。自転車乗りでは、“スピード・止まる”が事故を防ぐキーポイントになります。

### (2) スーパー、コンビニなどの店に、子どもだけで遊びに行かない。

お金の使い方についても考えるよい機会です。

### (3) パソコン、ゲーム機についての「我が家のルール」を作り、守れるようにしましょう。

暑いと家で過ごすことが多くなると思いますが、ゲームばかりやることがないようにしたいものです。また、TVばかり見ていることがないように「我が家のルール作り」をしていくことも大事だと思います。

### (4) 規則正しい生活を送りましょう。

◎夏休み中、もしも事故や事件（不審者等）に遭ったり、入院するような病気やけがをしたりした場合は、すぐに学校までご連絡をお願いします。平日8:30～17:00日直当番がおります。それ以外の時間は以前にお知らせしたように、留守番電話対応になります。よろしくお願ひいたします。

## ☆夏休みのプール当番よろしくお願ひします。

夏の暑い中、全家庭にプール当番をお願いして夏休みのプール開放を行うことができます。本校は夏休みのプール利用率が高く、子どもたちが元気に通ってきます。今年の夏休みの学校プールは8日間を予定しています。大変ご多用のところを時間を割いていただきプール当番をしていただきますこと感謝いたします。どうぞ宜しくお願ひします。先日のPTA救急法講習会でも話がありましたように、体調管理をしていただき、熱中症対策もよろしくお願ひいたします。

## ☆休み明けの予定

- |       |           |            |
|-------|-----------|------------|
| 8月22日 | 2学期始業式    | 集団登校（～31日） |
|       | PTA評議員会   |            |
| 23日   | 避難訓練②     |            |
| 25日   | PTA環境整備作業 |            |
| 29日   | 高学年発育測定   |            |
| 30日   | 低学年発育測定   |            |



### 非違行為防止研修

本校では、「非違行為防止・根絶」に向けて全職員による研修会を定期的におこない、一人一人の意識向上に努めています。